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Anfrage 
 
der Abgeordneten Kiss 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Entwicklung der Erteilung waffenrechtlicher Urkunden 
 
Mit 1. Juli 1997 ist das neue Waffengesetz in Kraft getreten, durch das der Zugang zu Waffen 
wesentlich erschwert wurde. Im Hinblick darauf ist die Entwicklung der Zahl der 
Neuerteilung bzw. auch des Entzugs waffenrechtlicher Urkunden von besonderem Interesse. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten an den Bundesminister für Inneres folgende 

 
Anfrage: 

 
1. Wie viele waffenrechtliche Urkunden wurden im ersten Halbjahr 1996 erteilt? 
    Wie viele Waffenbesitzkarten? 
    Wie viele Waffenpässe? 
 
2. Wie viele waffenrechtliche Berechtigungen wurden im selben Zeitraum entzogen? 
 
3. Wie viele waffenrechtliche Urkunden wurden im zweiten Halbjahr 1996 erteilt? 
    Wie viele Waffenbesitzkarten? 
    Wie viele Waffenpässe? 
 
4. Wie viele waffenrechtliche Berechtigungen wurden im selben Zeitraum entzogen? 
 
5. Wie viele waffenrechtliche Urkunden wurden im ersten Halbjahr 1997 erteilt? 
    Wie viele Waffenbesitzkarten? 
    Wie viele Waffenpässe? 
 
6. Wie viele waffenrechtliche Berechtigungen wurden im selben Zeitraum entzogen? 
 
7. Wie viele waffenrechtliche Urkunden wurden im zweiten Halbjahr 1997 erteilt? 
    Wie viele Waffenbesitzkarten? 
    Wie viele Waffenpässe? 
 
8. Wie viele waffenrechtliche Berechtigungen wurden im selben Zeitraum entzogen? 
 
9. Wie viele waffenrechtliche Urkunden wurden im ersten Halbjahr 1998 erteilt? 
    Wie viele Waffenbesitzkarten? 
    Wie viele Waffenpässe? 
 
10. Wie viele waffenrechtliche Berechtigungen wurden im selben Zeitraum entzogen? 
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